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ukan awan yang memicu turbulensi maskapai-maskapai Indonesia saat ini. Tapi guncangan dahsyat akibat Pandemi Covid-19 yang tak Bkunjung usai. Sedikitnya 5 perusahaan penerbangan negeri ini menyodorkan pilihan pensiun dini hingga melakukan Pemutusan Hubungan 
Kerja (PHK) terhadap karyawannya. Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) Januari-Maret 2021 penumpang domestik turun lebih dari 

50% dibanding tahun lalu. Bahkan, untuk penerbangan internasional, penumpang anjlok sebanyak 98% year to year. Aturan pembatasan serta 
pelarangan mobilitas di dalam negeri mapun negara-negara di dunia benar-benar memukul telak bisnis maskapai. Bahkan maskapai pelat merah, 
Garuda Indonesia kini sedang 'kebat-kebit' karena terancam pailit.

Baca	Hal	11

Turbelensi Maskapai RI 
Diguncang Pandemi 

Garuda Terancam Pailit, Sodori Karyawan Pensiun Dini 

bandara

Juli	2020: Mengurangi tenaga kerja Indonesia maupun asing berdasarkan 
masa kontrak kerja berakhir dan tidak diperpanjang.

Sepekan usai dilakukannya PHK tersebut, Lion Air Group kembali membuka 
kesempatan kepada 2.600	karyawannya	yang	tak	diperpanjang	kontraknya	

Mei	 2021:	 Garuda Indonesia memberikan tawaran pensiun dini bagi 
karyawannya.

Ketentuan :

Memperoleh hak sesuai pasal	 64	 Perjanjian	 Kerja	 Bersama	 (PKB). 
Yaitu 2 kali pesangon, 1 kali uang penghargaan masa kerja, uang pengganti 
hak, dan tiket konsesi buat mereka yang masih kerja aktif di atas 16 tahun.

Program pensiun dini dibuka	 mulai	 19	 Mei	 2021, saat Irfan meng-
umumkan hal tersebut dan	ditutup	pada	19	Juni	2021.	

Mei	2021	: Menerbitkan Memo Internal Sriwijaya Air 
Group tentang Pemberian Opsi Resign Karyawan

Ketentuan :

Karyawan dengan masa kerja kurang atau sama 
dengan 1 tahun sampai dengan 3 tahun 
diberikan uang	pisah	1	bulan	gaji.

Karyawan dengan masa kerja lebih dari 3 
tahun sampai 6 tahun diberikan	 uang	
pisah	2	bulan	gaji.

Karyawan dengan masa kerja lebih dari 6 
tahun diberikan uang	pisah	3	bulan	gaji.

Sriwijaya Air juga telah merubah 
kebijakan pengupahan kepada karyawan 
yang sedang dirumahkan dari imbal	jasa	
25	persen	menjadi	10	persen	dari	gaji	
pokok.

Agustus	2020	: PT AirAsia Indonesia Tbk memangkas 
gaji sekitar 533 karyawannya.Selain itu, AirASia juga 
merumahkan sebanyak 873	karyawannya.

Juni	 2020:	  "Kami pun sama harus 
merumahkan & mem-PHK karyawan.. karena 
situasi memang tidak memungkinkan," tulis 
Susi Pudjiastuti dalam akun Twitternya. Susi 
mengatakan, akibat pandemi, 99	 persen	
penerbangan	Susi	Air	dihentikan.



Hingga Minggu (30/05), sebanyak 590 atau sekitar 44,74 persen dari 1.274 pegawai KPK yang lolos 
menjadi Aparat Sipil Negara (ASN), berkirim surel ke pimpinan KPK , Sekretariat Jendral KPK, dan 
Inspektorat KPK. Mereka bersolidaritas dan memprotes pemecatan terhadap51 pegawai KPK.

Pegawai mendesak Sekretaris Jendral agar membuka hasil penilaian TWK kepada pegawai KPK

51 pegawai KPK yang dipecat pimpinan KPK mengadukan proses pemberhentian yang mereka 
alami kepada Ombudsman Republik Indonesia. Pimpinan KPK dianggap melakukan 
pelanggaranMaladministrasi 

75 pegawai KPK tengah menyiapkan draf gugatan ke Mahkama Agung dan Mahkamah Konstitusi 
sebai bentuk perlawan mereka secara hukum

9 pegawai dari 75 pegawai KPK yang tidak lolos TWK . Bertamu ke 
Kantor Persatuan Gereja -Gereja Indonesai (PGI). Mereka mengadukan 
soal �itna terpapar radikalisme "Taliban". padahal banyak pegawai KPK 
yang beragama Kristen,Katolik dan lainnya

Perlawan Pegawai KPK

Mereka mendesak pimpinan KPK agar menunda pelantikan para pegawai menjadi ASN sampai 
semua masalah pemberhentian 51 pegawai ini dirampikan. Mereka menghendaki seluruh pegawai 
dilantik menjadi ASN

75 Pegawai KPK yang tak lolos TWK melaporkan pimpinan KPK kepada Komnas HAM dan dugaan 
pelanggaran HAM dalam proses TWK dan pemberhentian 51 pegawai KPK 

75 pegawai KPK yang tak lolos TWK melaporkan pemimpin KPK kepada Dewan pengawasan KPK 
dugaan pelanggaran etik dalam proses pembebasan tugas pegawai

Para pegawai KPK melaporkan dugaan pelecehan seksual dalam 
wawancara TWK yang dilakukan pimpinan ke Komisi Nasional Anti-
Kekerasan Terhadap Perempuan (Komnas Perempuan)

"Tuduhan yang tidak bertanggung 
jawab dan absurd dari Bambang 
Widjojanto yaitu menyalahkan metode 
TWK yang diterapkan BKN sebagai 
memuat unsur-unsur yang potensial 
bersifat rasisme, intoleran, melanggar 
HAM, dan berpihak pada kepentingan 
perilaku koruptif dan bersifat otoriter, 
di sini nampak Bambang tidak dapat 
membedakan mana metode dan mana 
konten TWK, tetapi itulah politicking," 
kata Petrus.(ist)
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akarta-Sebanyak 590 pegawai JKomisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) yang dinyatakan lolos dalam 

Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) 
meminta pelantikan menjadi Aparatur 
Sipil Negara (ASN) ditunda. Permintaan 
tersebut sebagai bentuk dukungan 
kepada 75 pegawai komisi anti-rasuah 
lainnya yang dinyatakan tidak lolos. 
Diketahui 51 pegawai dinyatakan 
dipecat karena rapornya 'merah', se-
mentara sisanya 24 orang akan dibina.

"Pagi tadi 590 (pegawai lulus TWK 
yang mendukung)," kata Direktur 
Sosialisasi dan Kampanye Anti-Korupsi 
KPK, Giri Suprapdiono, Minggu (30/ 
05). Seperti diketahui, TWK sendiri 
memang menjadi salah satu syarat 
untuk alih status pegawai KPK menjadi 
ASN.

Giri kemudian merinci, dukungan 
yang datang dari 590 pegawai KPK 
tersebut berasal dari berbagai divisi di 
lembaga antirasuah itu.Itu seperti 
Direktorat Pengaduan Masyarakat, 
Direktorat Penyelidikan, Direktorat 
Penyidikan, serta Direktorat Pem-
binaan Jaringan Kerja Antarkomisi 
Instansi.

"Benar. Bahkan direktorat lain juga 
melakukan hal sama: Direktorat Humas, 
Direktorat Penyelidikan, Direktorat 
Penyidikan, Direktorat PJKAKI, dan 
beberapa unit lain," ujarnya.

Menurut Giri, diprediksi dukungan 
dari para pegawai KPK yang meminta 
pelantikan ASN ditunda akan terus 
bertambah. Saat ini, total pegawai KPK 
yang lolos TWK mencapai 1.271 orang.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi Pem-
berantasan Korupsi ( KPK ) Nurul 
Ghufron mengaku telah menerima 
surat permohonan dari para pegawai 
yang lulus Tes Wawasan Kebangsaan 
(TWK). Surat tersebut berisikan per-
mohonan penundaan pelantikan se-
bagai Aparatur Sipil Negara ( ASN ), 
Selasa (01/06) besok. "Kami pimpinan 
menerima surat permohonan pe-
nundaan pelantikan pegawai KPK se-
bagai ASN pada tanggal 1 Juni 2021," 
kata Nurul Ghufron saat dikon�irmasi, 
Minggu (30/05). 

Ghufron menghargai adanya surat 
permohonan yang mengatasnamakan 
solidaritas pegawai KPK tersebut. Oleh 
karenanya, permohonan dari soli-
daritas pegawai KPK tersebut nantinya 
akan dibahas di jajaran pimpinan pada  
hari Senin, tanggal 31 Juni 2021, besok. 
"Solidaritas dari segenap pegawai KPK 
yang meminta agar pelaksanaan 
pelantikan ditunda sangat kami hargai 
karenanya akan kami bahas Senin 
besok," ungkapnya.

Terpisah,  Pakar Hukum Tata 
Negara Universitas Andalas, Feri 
Amsari, mengatakan jika sudah lebih 
dari setengah pegawai KPK meminta 

penundaan pelantikan ASN, maka 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) harus 
segera turun tangan menyelesaikan 
polemik tersebut.

Karena kondisi internal KPK saat 
ini dinilai Feri sangat genting, maka 
sudah sepatutnya Presiden Jokowi 
berhak mengeluarkan Peraturan Peme- 
rintah Pengganti Undang-Undang 
(Perppu)."Kalau sudah lebih 500, 
presiden yang harus bertindak. Ada 
hal ihwal genting memaksa yang 
membuat presiden berdasarkan UUD 
1945 berhak mengeluarkan Perppu," 
ucap Feri.Tak hanya berhak menge-
luarkan Perppu, kata Feri, Presiden 
Jokowi juga bisa mencopot seluruh 
pimpinan KPK.
Keputusan	Sah

Sementara, Koordinator Tim Pem-
bela Demokrasi Indonesia (TPDI) 
Petrus Selestinus menegaskan, Ke-
putusan Badan Kepegawaian Negara 
(BKN) tentang 75 pegawai KPK dalam 
proses alih status menjadi ASN, me-
rupakan keputusan tertulis Pejabat 
Tata Usaha Negara.

"Keputusan ini bersifat konkret, 
�inal, dan individual yang menimbul-
kan akibat hukum bagi seseorang atau 
badan hukum perdata, dapat diper-
tanggungjawabkan dan sah secara 
hukum. Kita harus ingat, setiap ke-
putusan Pejabat Tata Usaha Negara 
yang bersifat konkret, individual, dan 
�inal, hanya boleh diubah dengan dua 
pendekatan yaitu pendekatan meng-
gunakan asas contrarius actus, yaitu 
mencabut kembali Keputusan Tata 
Usaha Negara oleh Pejabat Pembuat 
Keputusan yang bersangkutan atau 
melalui pendekatan gugatan ke PTUN 
yang berwenang untuk dibatalkan," 
kata Petrus, kepada, Minggu (30/05). 

Dengan dengan demikian, kata 
Petrus, tidak pada tempatnya dan 
sangat disayangkan jika Novel Baswedan 
dan kawan-kawan, Bambang Widjojanto, 
ICW dan Koalisi Guru Besar Anti-
korupsi melakukan politicking dan 
akrobat politik kepada lembaga-
lembaga di luar Badan Peradilan, 
menciptakan kegaduhan,dan mengabai- 
kan upaya hukum yang ada.

Petrus menerangkan, dalam ke-
adaan demikian, Presiden dan Pimpinan 
KPK harus memilih dan pilihannya ada- 
lah mengedepankan kepentingan 
strategis nasional yaitu hanya me-
nerima calon pegawai ASN yang lolos 
TWK karena di dalam UU tentang ASN 
ditegaskan bahwa ASN sebagai profesi 
berlandaskan pada prinsip Nilai Dasar; 
Kode Etik dan Kode Perilaku; Ko-
mitmen, Integritas Moral; Kompetensi 
dan lainnya.

Petrus menegaskan, pernyataan 
Bambang Widjojanto, bahwa Presiden 

sebagai pejabat tertinggi ASN, me-
miliki otoritas untuk mengambil alih 
persoalan TWK pegawai KPK dengan 
merujuk ketentuan Pasal 3 Ayat (7) PP 
17/2020 tentang Manajemen ASN, 
lagi-lagi sebagai pandangan yang 
absurd dan provokatif."Karena Pasal 3 
Ayat (7) itu jelas dimaksudkan untuk 
mereka yang sudah jadi ASN terkait 
sistem merit dan peningkatan efek-
ti�itas penyelenggaraan pemerintahan," 
katanya.

Cap 'Merah' 51 Pegawai KPK Bikin Resah 

Dukungan	terus	mengalir	kepada	75	pegawai	KPK	tak	lolos	TWK	termasuk	dari	pegawai	yang	lulus	tes.

Solidaritas Menguat, Pegawai Lolos TWK 
Belum Mau Dilantik 
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URABAYA - Kegiatan Sosialisasi SEmpat Pilar Kebangsaan anggota 
MPR RI Bambang DH digelar 

berbeda. Selain membangkitkan se-
mangat cinta Tanah Air, juga di-
lengkapi pelatihan content creator. 

Diharapkan pelatihan ini  memberi 
bekal ilmu dan kemampuan para 
peserta di era digitalisasi saat ini. 
"Dengan mendapatkan materi content 
creator, teman-teman generasi muda 
ini bisa menciptakan konten-konten 
berkualiatas. Otomatis mereka akhir-
nya juga bisa memilah, mana berita 
benar dan mana yang hoax,"ujar Bambang 
DH secara daring dihadapan lebih dari 
120 orang peserta yang berada di Graha 
Widya, Universitas 17 Agustus 1945 
(Untag) Surabaya, Sabtu (29/05). 

Pelatihan yang dilaksanakan ini, 
menghadirkan tiga pemateri  utama. 
Diantaranya, Agustina Widyawati yang  
merupakan Redaktur Pelaksana L 
Media Group, Suhadirman Eko P se-
laku koordinator desain L Media group 
dan Heiro Ahmad selaku sutradara, 
stroyteller, �ilmmaker dan photografer. 

Materi pertama disampaikan 
Agustina Widyawati, terkait content 
writing. Cara menulis sesuai kaidah 
jurnalistik. Langkah ini untuk men-
dorong generasi muda membuat konten- 
konten positif sehingga memberikan 
energi baik di era digitalisasi.

“Anak muda kekinian harus paham 
apakah itu informasi sesuai fakta atau 
tidak. Begitu juga saat mau share info, 
pastikan kebenarannya," kata Widya 
saat memberikan materi. 

Setelah  belajar menulis, desain 
gra�is menjadi materi berikutnya. 
Koordinator desain L Media Group 
Suhardiman Eko, menyampaikan bahwa 
gra�is salah satu komponen penting 
yang harus dipelajari ketika membuat 
content. Sebab gra�is yang bagus dapat 
menarik minat audience.

“Setelah isi bagus, penampilan juga 
harus menarik. Semua pasti bisa 
mendesain di era digital, karena 
banyak aplikasi yg bisa digunakan,” 
jelasnya. 

Materi pamungkas terkait video-
grafer, yang disampaikan oleh  Heiro 

Ahmad. Dalam penjelasannya ia me-
nyampaikan bahwa dalam pembuatan 
video harus menguasai beberapa 
teknik. 

"Dalam membuat video, beberapa 
teknik dasar harus dikuasi. Terutama 
terkait komposisi dan pencahayaan. 
Kalau tentang alat, handphone pun 

bisa menghasilkan karya luar biasa,” 
ujar Heiro. 

Tak hanya  materi yang diberikan, 
tetapi juga ada praktik bagi peserta. 
Bahkan ada hadiah bagi para peserta 
dengan karya yang terbaik. Dari 120 
peserta terdapat enam karya terpilih 
dan diberikan apresiasi oleh Anggota 
MPR RI, Bambang DH. 

Peserta dengan karya terbaik 
adalah Alif Bintang Ramadhan, SMK 
IPIEMS Surabaya, Rangga Ardiasyah, 
SMK DR. Soetomo Surabaya, Mokhamad 
Bintang F.R. ,  SMK IPIEMS, Mila 
Fitriana, SMA Dr Soetomo Surabaya, 
Fadella Novi Rusma Santoso, SMPN 34 
Surabaya dan Mailani Zahro Rumana, 
Untag 1945 Surabaya. "Semoga ini 
menjadi pelecut bagi generasi muda 
untuk selalu berkarya,"tutup Bambang 
DH.(ard)

Bambang DH: Bekal Generasi Muda Tangkal Hoax
Sosialisasi 4 Pilar Kebangsaan Hadirkan Pelatihan Content Creator

Para	peserta	
dengan	karya	terbaik	
mendapatkan	apresiasi	
dari	anggota	DPR	RI	
Bambang	DH.

Sutradara,	stroyteller,	�ilmmaker	dan	
photografer,	Heiro	Ahmad		memberikan	
materi	tentang	cinematogra�i

Agustina	Widyawati,	Redaktur	Pelaksana	
L	Media	Group	saat	memberikan	materi	
content	writing

Suhadirman,	koordinator	desain	
L	Media	Group	memberikan	materi	
desain	gra�is

akarta-Veri�ikasi faktual kini tak lagi Jdiwajibkan lagi bagi partai politik 
peserta pemilu yang sudah lolos 

dalam ambang batas parlemen pada 
pemilu 2019.Hal itu tertuang dalam 
putusan MK Nomor 55/PUU-XVIII/ 
2020. Artinya, 9 partai politik yang kini 
berada di DPR diberikan keistimewaan 
dengan tidak mengikuti veri�ikasi 
faktual oleh KPU, hanya veri�ikasi 
administrasi.

"Apa tujuannya kita melakukan 
veri�ikasi? Tentu saja tujuannya 
memastikan bahwa parpol yang ikut 
pemilu betul-betul menjalankan tugas 

konstitusionalnya sebagai alat re-
presentasi publik dalam menjalan-kan 
kepentingannya,"  kata Direktur 
PUSAKO Universitas Andalas, Feri 
Amsari,dalam diskusi secara daring, 
Minggu (30/05).

Sementara, baik partai politik yang 
baru atau yang tak lolos ambang batas 
parlemen dalam pemilu 2019 wajib 
mengikuti kedua proses veri�ikasi 
tersebut. Hal ini disayangkan, sebab 
baik veri�ikasi administrasi dan faktual 
dianggap sebagai proses untuk memasti- 
kan kesiapan partai politik dalam 
mengikuti pemilu.

Hal senada diungkapkan Direktur 
Eksekutif Perludem Khoirunnisa Nur 
Agustyati.Seharusnya semua partai 
wajib mengikuti dua proses veri�ikasi 
baik administrasi atau faktual.Tak 
boleh ada keistimewaan terhadap 
partai tertentu, hanya karena sudah 
lolos ambang batas parlemen pada 
pemilu lalu.

"Atas nama keadilan ya harusnya 
sama startnya. Karena salah satu 
ekosistem ada untuk memperkuat 
parpol ya mereka harus ada dalam 
ekosistem yang adil demokratis," 
katanya.(ist) 

Tak hanya itu saja, keistimewaan 9 
parpol yang hanya mengikuti veri�ikasi 
administrasi tentu saja janggal. Sebab, 
pada akhirnya tetap membutuhkan 
veri�ikasi agar bisa membuktikan 
kondisi yang sebenarnya terjadi di 
lapangan.

"Soal keinginan dalam putusan MK 
ini tentang soal 9 partai di parlemen 
hanya perlu veri�ikasi administrasi di-
bandingkan faktual, bagi saya itu se-
dikit janggal dikarenakan tujuan 
adanya veri�ikasi administrasi itu se-
sungguhnya adalah veri�ikasi faktual, " 
katanya.

Janggal, 9 Parpol Langsung Melenggang ke Pilpres 2024 
Menyoal Putusan MK Terkait  Verifikasi Faktual Parpol 



harus jenis boeing. Landasan pacu 
bandara pun kudu menyesuaikan.

Pandemi Covid-19 juga ber-
dampak turunnya tingkat okupansi 
pesawat. Protokol kesehatan me-
wajibkan penumpang melakukan tes 
antigen dengan biaya Rp 300 ribu 
dirasa sangat memberatkan, karena 
juga masih membayar tiket pesawat 
seharga Rp 400 ribu.(moko)
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Bandara Notohadinegoro Jember 'Mati Suri', 
Aerobatik Diharapkan Jadi Stimulan

EMBER –  Kabupaten  Jember Jmemiliki bandara dengan nama 
Notohadinegoro yang kisahnya 

dinamis, pernah terpuruk kemudian 
berjaya, dan kini 'mati suri'. Kehadiran 
19 pesawat ringan dan paramotor 
berbagai jenis, gantole bermesin,  
pesawat �ixed wings, dan T-rex untuk 
melakukan aerobatik diharapkan 
menjadi stimulant agar penerbangan 
di lokasi ini hidup kembali. 

Adanya belasan pesawat ringan 
yang melakukan �lypass dan aerobatik 
ini memberikan semangat tersendiri bagi 
keberadaan Bandara Notohadinegoro 
yang beberapa bulan ini berhenti ber-
operasi karena pandemi covid dan sepi- 
nya okupansi penumpang pesawat. 

"Insyaallah pertengahan bulan Juni, 
kami akan mulai untuk pesawat 
penumpang dan kami dari pemkab 
men-support dan membantu agar 
bagaimana maskapai tertarik untuk 
singgah di Kabupaten Jember," kata 
Bupati Jember Hendy Siswanto. 

Selain itu kata Bupati Hendy juga 
akan berencana memperpanjang 
lintasan pacu (runway) bandara pada 
2022. "Ke depan tahun 2022, kami juga 
akan perpanjang runway agar dapat 
dipakai pesawat untuk rute Jakarta - 
Jember dan Jember - Denpasar," 
terangnya.

Saat inilandasan pacu di Bandara 
Notohadinegoro hanya sepanjang 
1.645 meter dan lebar 35 meter. 
Sedangkan, untuk pesawat boeing 
minimal panjangnya 2.250 meter 
dengan lebar 45 meter serta mampu 
menahan beban lebih dari 40 ton.

Aerobatik dan �lypass yang dilaku-
kan Tim Garuda Terbang ini  juga 
menyuguhkan joy �light. "Sejak tadi 
pagi kita melaksanakan kegiatan statik 
show dan �lypas di Bandara Notohadi-
negoro Jember, kita juga gelar bakti 
sosial," kata Direktur bidang minat 
kedirgantaraan, Letkol TNI AU, Irwanto, 
di Bandara Notohadinegoro, Minggu 
(30/5/2021). 

Selain statik show, Tim Garuda 
Terbang juga mengadakan bakti sosial 
kepada masyarakat tidak mampu. "Ada 
s e r a t u s  p a k e t  S e m b a k o  y a n g 
dipersiapkan,” pungkasnya.

Untuk diketahui, bandara yang 
berada di Desa Wirowongso, Keca-
matan Ajung tersebut sekarang sangat 
sepi. Padahal, sebelumya ada tiga 
maskapai  dengan t iap hari  pe-
nerbangan.

Ada sejumlah persoalan yang 
menyebabkan sepinya penumpang 
pesawat sehingga maskapai Garuda 
Indonesia dan Citilink hengkang, 
hanya tinggal Wings Air yang bertahan. 

Salah satunya,rute penerbangan ke 
Surabaya dirasa kurang tepat. Pasal-
nya, berdasarkan analisis beberapa 
tahun belakangan bahwa sekitar 70 
persen penumpang dari Jember 
tujuannya ingin ke Jakarta. 

Oleh karenanya, mesti ada rute pe-
nerbangan Jember – Jakarta dan se-
baliknya. Namun, pesawat yang terbang 
jarak jauh sampai ke ibu kota negara 

Bupati	Jember	Hendy	Siswanto	saat	joy�light	dengan	pesawat	ringan	di	Bandara	Notihadinegoro	Jember.	

Pembelian Mesin PCR RSUD Srengat Janggal, 
Pemkab Blitar Ditegur Menkes

LITAR – Ditemukan kejanggalan Bdalam pembelian mesin PCR di 
RSUD Srengat dengan harga 

miliaran rupiah. Pemkab Blitar pun 
ditegur oleh Menteri Kesehatan (Menkes). 
Bahkan rencananya akan dilaporkan 
ke Kejaksaan Agung, untuk diperiksa 
dan diusut.

Hal ini disampaikan Wakil Bupati 
(Wabup) Blitar, Rahmat Santoso saat 
bertemu Menkes, Budi Gunadi Sadikin 
di Kantor Kemenkes, Jakarta belum 
lama ini, ditegur mengenai pembelian 
mesin PCR merk R oleh RSUD Srengat. 
"Saya ditegur oleh Menkes, kenapa 

R S U D  S r e n g a t 
membeli  mesin 
PCR merk R," ujar 
Wabup Rahmat 
dikutip Minggu 
(30/05).

Lebih lanjut 
Wabup Rahmat 
m e n j e l a s k a n 
M e n k e s  m e m -
pertanyakan ke-
n a p a  m e m b e l i 
mesin PCR merk R, 
yang reagennya 
sulit dan harga 
alat tersebut juga 
mahal mencapai 
miliaran rupiah. 
"Saya jawab kalau 

saya tidak tahu, karena saya baru 
menjabat 3 bulan,"  jelasnya.

Sehingga oleh Menkes dipertanya-
kan ada apa, ada perjanjian apa antara 
pihak Direktur RSUD Srengat dengan 
pihak merk R. Selain reagennya sulit, 
serta harga alatnya mahal. "Ternyata  
(alat PCE merk R) sudah tidak diper-
gunakan lagi, karena tidak direko-
mendasikan oleh Kemenkes," tandas 
Wabup Rahmat.

Oleh karena itu,Wabup Rahmat 
juga mempertanyakan pembelian alat 
PCR yang harganya miliaran rupiah. 
"Apalagi dibeli dengan uang masya-

diam, sama saja saya menbunuh warga 
Blitar," sesal Ketua Umum DPP IPHI ini.

Selain diberikan bantuan, Kabu-
paten Blitar juga akan dijadikan per-
contohan penanganan Covid-19 di 
daerah. "Maka saya mengapreasiasi 
apa yang sudah diberikan Menkes dan 
Ketua Satgas Covid-19, dengan secepat- 
nya memanfaatkan bantuan yang 
diberikan. Menggerakkan seluruh OPD, 
Puskesmas, Pustu dan tenaga ke-
sehatan lainnya untuk segera melaku-
kan vaksinasi secara masif bila perlu 
datang ke rumah-rumah warga jangan 
menunggu," imbuhnya.

Sementara itu ketika ditanyakan 
kepada Kepala BPKAD Kabupaten 
Blitar, Khusna Lindarti berapa anggaran 
pembelian alat PCR untuk RSUD 
Srengat. Setelah di cek, anggarannya 
Rp 2,717 miliar menggunakan dana 
Belanja Tidak Terduga (BTT) pada 
APBD 2020 lalu. "Itu untuk pembelian 
alat PCR nya saja," kata Khusna.

Mengenai merk apa yang dibeli, 
Khusna mengaku tidak tahu karena 
data rencana penganggaran tidak me-
nyebutkan merk apa. "Jadi yang lebih 
tahu detailnya pihak RSUD Srengat," 
pungkasnya.Secara terpisah Direktur 
RSUS Srengat, dr Pantjarara Budiresmi 
SpPK ketika coba dikon�irmasi melalui 
pesan whatsapp (Wa) tidak me-
respon.(ais)

rakat Blitar, maka Kejaksaan Agung 
akan memeriksa dan mengusutnya," 
tegasnya.

Kedatangan Wabup Rahmat me-
nemui Menkes, Budi Gunadi Sadikin 
dan Ketua Satgas Covid-19, Doni 
Monardo minggu lalu dalam rangka 
meminta bantuan vaksin dan per-
alatan lainnya untuk penanganan 
Covid-19 di Kabupaten Blitar. "Karena 
awalnya, kita memiliki mesin PCR di 
RSUD Srengat yang aneh. Reagennya 
tidak bisa didapat dari bantuan peme-
rintah, kalau beli harganya mahal," 
jlentrenya.

Hasilnya Kabupaten Blitar men-
dapat bantuan 55.000 vaksin, melebihi 
dari yang diminta. Bahkan tidak hanya 
itu, Kabupaten Blitar juga mendapat 
bantuan lainnya yakni alat Test Swab 
Antigen, reagen, mesin PCR, mesin 
Extraksi, mesin HFNC dan ventilator. 
"Bantuan akan dikirim bertahap, 
dengan nilai total mencapai miliaran 
rupiah," beber Wabup Rahmat.

Bantuan ini digelontorkan oleh 
Menkes dan Satgas Covid-19, setelah 
Wabup Rahmat menjelaskan kondisi 
penanganan Covid-19 di Kabupaten 
Blitar yang tidak baik-baik saja. 
"Karena selama ini laporan yang masuk 
ke provinsi dan pusat Kabu-paten 
Blitar baik-baik saja, maka tidak pernah 
ada bantuan dari pusat. Kalau saya 
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Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	(paling	kanan)	bersama	Dirjen	P2	
Kemenkes	dan	Staf	Ahli	Kesehatan,	dr	Sigit.	



Australia ($ 42,7 MILIYAR usd)* 0,33   ----
3.113	Unit 38	Unit 477	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Myanmar ($ 2 MILIYAR usd)* 0,65   ----
4.700	Unit 90	Unit 296	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

filipina ($ 4,25 MILIYAR usd)* 0,82   ----
901	Unit 61	Unit 179	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Thailand ($ 7,4 MILIYAR usd)* 0,44   ----
3.993	Unit 69	Unit 594	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Malaysia ($ 3,85 MILIYAR usd)* 0,74   ----
1.678	Unit 54	Unit 157	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

indonesia ($ 9.2 MILIYAR usd)* 0,26   ----
2.344	Unit 225	Unit 473	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Singapura ($ 10,7 MILIYAR usd)* 0,69   ----
1.419	Unit 26	Unit 255	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Laos ($ 18 juta usd)* 3,3   ----
595	Unit -	Unit 33	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

KEKUATAN ALUSISTA DI ASIA TENGGARA

Vietnam ($ 6,4 MILIYAR usd)* 0,41   ----
9.685	Unit 63	Unit 272	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power

Kamboja ($ 600 juta usd)* 2,22   ----
2.768	Unit 26	Unit 21	Unit

Land	Power Air PowerNaval	Power
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Dana dari Utang Rp 1,7 Kuadriliun, 
Kemenhan Membantah 

akarta-Modernisasi alat-alat utama Jpersenjataan (alutsista) mendesak 
dilakukan di Indonesia karena 

disinyalir 70% sudah 'tua'. Isu peng-
adaan melalui utang luar negeri se-
besar Rp 1.769 triliun muncul. Ke-
meterian Pertahanan (Kemenhan) pun 
membatah bila hal itu sudah menjadi 
keputusan resmi.

Meskipun, info tersebut didasar-
kan pada rancangan Perpres Tentang 
Pemenuhan Kebutuhan Alpalhankam 
(Alat Peralatan Pertahanan dan Ke-
amanan) Kemhan dan TNI tahun 2020-
2024 yang beredar di masyarakat. 
Dirjen Strahan Kemenhan Mayjen TNI 
Rodon Pedrason mengatakan angka 
yang ada tercantum dalam dokumen 
tersebut tidak bisa diveri�ikasi. Sebab, 
pembahasannya masih berjalan.  

Ia meminta untuk menunggu hasil 
dari pembahasan tersebut. “Apa yang 
tertera di dokumen yang beredar belum 
dapat dikon�irmasi. Pemerintah masih 
dalam proses perencanaan perpres. 
Prosesnya masih berjalan. Mari di-
tunggu,” ujar Rodon dalam rilis yang 
diterima, Minggu (30/05). 

Rancangan Perpres tersebut ber-
edar setelah Menhan Prabowo Subianto 
menyatakan pihaknya tengah me-

nyiapkan master plan alpalhankam 
selama 25 tahun yang ditugaskan oleh 
Presiden Joko Widodo. 

Dalam dokumen yang beredar, 
Perpres itu merupakan tindak lanjut 
rencana strategis khusus 2020-2024. 
Untuk memenuhi kebutuhan itu, 
dibutuhkan dana sebesar Rp 1.760 
triliun. Pengadaan alat tersebut akan 
dijalankan hingga 2044. 

Rodon mengatakan butuh biaya 
yang besar untuk memenuhi alat 
utama sistem persenjataan dan 
modernisasi alutsista. Meski begitu, 
alutsista memang akan digunakan oleh 
TNI dalam waktu yang lama dalam 
menjaga kedaulatan bangsa. "Tapi 
bahwa diperlukan modernisasi Alut-
sista sih sebuah keniscayaan. Alutsista 
itu boleh tua tapi gak boleh usang. Old 
but not obsolete. Namun �igur per-
tahanan juga mesti modern dan kuat. 
Eligible dan capability yang mumpuni," 
imbuhnya. 
Dukungan	Mengalir

Terpisah Anggota Komisi I DPR RI 
TB Hasanuddin membantah tudingan 
yang menyebut ada kerugian negara 
dari rencana Kementerian Pertahanan 
(Kemenhan) untuk mengalokasikan 
anggaran Rp1.760 triliun dalam upaya 

suasana pandemi dan sektor lainnya 
juga masih membutuhkan anggaran 
maka silakan Menteri Keuangan untuk 
memertimbangkan anggarannya," 
kata Hasanuddin.

Di sisi lain, pengamat militer 
Khairul Fahmi mengatakan, peng-
gunaan skema pinjaman luar negeri 
sah dilakukan demi mendukung ren-
cana penguatan pertahanan Indo-
nesia. Dibandingkan dengan Produk 
Domestik Bruto (PDB) Indonesia pada 
2020 yang sebesar Rp15.434,2 triliun, 
angka alokasi alutsista selama 25 tahun 
disebut berada pada kisaran 11,4 
persen.

"Apalagi jika angka Rp 15.434,2 
triliun itu dikalikan 25 tahun sebagai 
asumsi, maka persentase jumlah yang 
direncanakan tersebut dari PDB akan 
tampak makin kecil lagi. Hanya 0,7 
persen setiap tahunnya," papar Fahmi.

Dengan demikian, jika rancangan 
tersebut disetujui Presiden, maka 
Indonesia harus mampu mengejar 
target belanja pertahanan sekitar 1,5 
persen dari PDB per tahun. "Asumsi-
nya, sebanyak 0,78 persen bersumber 
dari anggaran regular dan sekitar 0,7 
persen bersumber dari pinjaman luar 
negeri," kata Fahmi.(ist)

modernisasi alat-alat utama per-
senjataan (alutsista).

Hasanuddin mengatakan, anggaran 
tersebut baru sebatas konsep rencana 
awal, belum masuk tahap pembelian 
atau pengadaan. Rencana itu masih 
akan dikaji dan disesuaikan dengan 
keuangan negara. Termasuk, soal 
penggunaan skema yang juga masih 
dibahas di Kementerian Keuangan.

"Kerugian negara bagaimana, 
anggarannya saja kan masih dihitung. 
Bahkan mendapat persetujuan pun 
belum," katanya.

Hasanuddin menegaskan, pihak-
nya mendukung langkah-langkah 
modernisasi alutsista dalam rangka 
penguatan sistem pertahanan negara. 
Terlebih, Indonesia banyak memiliki 
alutsista yang sudah tua. Tak sedikit 
yang merupakan hibah dari negara 
asing.Menurutnya, modernisasi alut-
sista telah menjadi kebutuhan. Se-
hingga, anggaran TNI tak habis untuk 
pemeliharaan alutsista yang tak layak 
pakai.

"Pada prinsipnya saya setuju untuk 
memodernisasi alut sista TNI yang 
hampir 70 persen sudah tua. Tetapi 
memang anggaran yang dibutuhkan 
cukup besar. Tapi karena masih dalam 

Simpang Siur Rencana Modernisasi Alutsista 

*)	Global	Firepower,tahun	2021.	Angka	kekuatan persenjataan/militer
suatu Negara berdasarkan SDM, Kekuatan Darat, Kekuatan Laut, Kekuatan

Udara, Logistik, SDA, Keuangan, dan Kondisi Geogra�is 
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Foto	:	www.sekitar.id/kopisoe

PASANGAN 
SYLVIA SURYA- 

FERRIANTO SURYA
Bermodal Tabungan Nikah, 

Sukses Miliki 230 Kios Kopi Soe 
Tak ada arti pasar jenuh bagi Sylvia Surya (28 tahun) dan suami, Ferrianto Surya. Bermodal tabungan 

nikah, pasangan suami istri ini sukses membangun usaha kedia kopi dengan brand Kopi Soe. 

IMPRESsion
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ewasa	 ini	 kopi	 tak	 hanya	
sebagai	kebutuhan	sehari-
hari	 bagi	masyarakat	 tapi	
juga	 salah	 satu	 life	 style	
yang	 telah	 melekat	 bagi	
semua	kalangan	mulai	dari	

anak	muda	hingga	dewasa.	Begitu	pula	
dengan	bisnis	kopi	yang	saat	ini	benar-
benar	 menjadi	 bisnis	 kekinian	 dan	
paling	populer.

Berbagai	bisnis	kopi	di	Indonesia	kali	
ini	 memang	 tengah	 menjamur	 dengan	
berbagai	 inovasi	 dan	 racikan	 khasnya	
masing-masing.	 Hal	 tersebut	 akhirnya	
membuat	 berbagai	 bisnis	 kopi	 tersebut	
memiliki	penggemarnya	masing-masing.

Kedai	 kopi	 yang	 sudah	 melimpah	
ruah	tak	menghentikan	langkah	pasangan	
suami-istri	 ini	 bersama	 dua	 temannya	
untuk	 memulai	 usaha	 kedai	 kopi.	
Tepatnya	 pada	 akhir	 2017,	 mereka	
mendirikan	kedai	kopi	bernama	Kopi	Soe.	
Soe	 (dibaca	 “Su”)	 dalam	 bahasa	 Jawa	
kuno	 berarti 	 besar	 atau	 bagus. 	
“Filosofinya,	 diharapkan	 Kopi	 Soe	 bisa	
berkembang	 dan	makin	 bagus,”	 ungkap	
Sylvia.	Ia	berhasil	membuktikan.

Mungkin	 masyarakat	 Indonesia	
sudah	tak	asing	lagi	 	dengan	brand	kopi	
kekinian	Kopi	Soe	 terutama	pada	menu	
paling	 favoritnya	 adalah	 kopi	 rum	
regalnya	atau	biasa	disebut	'Rugal'.	Siapa	
sangka	 suksesnya	 Kopi	 Soe	 ternyata	
berawal	dari	perjalanan	Sylvia	Surya	dan	
suami	 yang	 mendirikan	 bisnis	 tersebut	

D
dari	usaha	sampingan.

Tahun	2018	Sylvia	Surya	dan	suami	
memutuskan	 untuk	 membangun	 bisnis	
kopi	 kekinian	 tersebut	 yang	 dijadikan	
sebagai	 bisnis	 sampingannya.	 Modal	
untuk	membangun	bisnis	tersebut	justru	
dari	tabungan	menikahnya.

Perempuan	29	tahun	ini	memang	tak	
berasal	 dari	 keluarga	 pebisnis,	 Sylvia	
bekerja	sebagai	stylist	di	 industri	kreatif	
begitu	 pula	 dengan	 suaminya	 sebagai	
karyawan	swasta	di	perusahaan	alat-alat	
kesehatan.

Ia,	 suami,	 dan	 dibantu	 kedua	
rekannya	memiliki	konsep	kopi	kekinian	
dengan	 konsep	 jadul	 yaitu	 termasuk	
dengan	 menggunakan	 ejaan-ejaan	 lama	
di	 beberapa	 menunya.	 Tak	 disangka,	
menu-menu	 Kopi	 Soe	 cukup	 memikat	
para	pelanggan.

Salah	satu	yang	paling	menjadi	favorit	
adalah	 kopi	 susu	 rum	 regalnya	 yang	
menjadi	ciri	khas	dan	identitas	Kopi	Soe.	
Banyak	orang	tahu	Kopi	Soe	karena	kopi	
rum	 regal	 tersebut.	 Dituturkannya,	
ternyata	menu	andalan	 tersebut	berasal	
dari	 produk	 gagal	 yang	 kemudian	
menjadi	inovasi	tersendiri.

Mereka	 pula	 menamakan	 bisnisnya	
dengan	nama	Kopi	Soe	juga	memiliki	arti	
tersendiri.	 Kopi	 Soe,	 Soe	 (dibaca	 Su)	
dalam	 bahasa	 Jawa	 Kuno	 berarti	 besar	
atau	bagus.	Filosofinya,	diharapkan	Kopi	
Soe	 akan	 menjadi	 bisnis	 yang	 semakin	
berkembang	 dan	 bagus.	 Penamaan	

menyesuaikan	 pandemi	 saat	 ini.	 Begitu	
pula	 hambatan	 lain	 yang	 dirasakan	
terutama	 berbisnis	 dengan	 pasangan	
yang	 tentu	 saja	 tak	 mudah.	 Mulai	 dari	
sulitnya	membagi	waktu	antara	keluarga	
dan	 bisnis,	 hingga	 berbagai	 perdebatan	
mengenai	bisnis.

Selain	itu,	dilansir	dari	wawancaranya	
dari	Finfolk	Money	bersama	Bong	Candra,	
Sylvia	dan	suami	terbilang	memulai	bisnis	
ini	 benar-benar	 dari	 nol	 dan	 ia	 tak	
langsung	 menjual	 kopi	 kekinian.	 Ia	
mengaku	 pernah	 mencoba	 berbagai	
bisnis	kecil-kecilan	salah	satunya	dengan	
menjual	makanan	sehat.

Hingga	kemudian	ia	dan	suami	mulai	
mencoba	 membuka	 Kopi	 Soe	 yang	
berasal	dari	racikannya	sendiri.	Kopi	Soe	
akhirnya	mulai	berkembang	pesat	hingga	
pada	 tahun	 2020,	 telah	 memiliki	 230	
outlet	di	seluruh	Indonesia.

Tantangan	terbesar	Kopi	Soe	dengan	
outlet	 yang	 tersebar	 banyak	 di	 seluruh	
Indonesia	 adalah	 bagaimana	 tetap	
konsisten	 dalam	 cita	 rasa.	 Sylvia	 selalu	
megusahakan	rasa	yang	dimiliki	Kopi	Soe	
di	 setiap	 outlet	 haruslah	 sama	 dan	
konsisten.

Saat	ini,	Kopi	Soe	masih	terus	membuka	
sistem	 franchise	 bisnisnya	 dan	 mulai	
berekspansi	ke	berbagai	kota	di	Indonesia	
salah	satunya	Aceh	dan	Ambon.	Tak	hanya	
itu,	kedepannya	Kopi	Soe	berencana	untuk	
berkolaborasi	 dengan	 UMKM	 untuk	
mengembangkan	bisnisnya.(ist)

tersebut	 ternyata	 memberikan	 berkah	
tersendiri.	 Tak	disangka	pelanggan	Kopi	
Soe	semakin	meningkat	dan	laris	manis.

Sylvia	 akhirnya	 fokus	 pada	 bisnis	
yang	 dijalankan.	 Mereka	 pun	 berniat	
mengembangkan	bisnis	tersebut	dengan	
sistem	 franchise	agar	Kopi	 Soe	 semakin	
berkembang	 dan	 meluas	 ke	 seluruh	
Indonesia.

Diceritakan	 dalam	 podcast	 Finfolk	
Money,	 konsumen	 franchisenya	 berasal	
dari	konsumennya	sendiri	yang	menyukai	
produk	 Kopi	 Soe.	 Ia	 menerangkan	
franchise	 pertama	 yang	 dibuka	 adalah	
berlokasi	di	Kuningan,	Jakarta.

Bermula	 dari	 satu	 outlet	 franchise	
dengan	sistem	yang	masih	dikembangkan,	
ia	dan	suami	optimis	Kopi	Soe	akan	terus	
berkembang	dan	dirinya	akan	terus	belajar	
dalam	 mengembangkan	 bisnis	 tersebut.	
Lambat	 laun,	kemitraan	terus	bertambah	
yang	 mayoritas	 berasal	 dari	 pelanggan	
Kopi	Soe	yang	menyukai	produknya.

Dalam	 mengembangkan	 bisnis,	
diakui	 Sylvia	 memang	 tak	 mudah	
terutama	 pandemi	 Covid-19	 yang	
membuat	 banyak	 sekali	 perubahan	
terutama	 pada	 SOP	 dan	 rencana	 yang	
telah	disiapkan.	Sejak	pandemi,	Sylvia	dan	
suami	harus	terpaksa	merubah	berbagai	
rencana	bisnis	yang	telah	dirancang	awal	
tahun	 dan	 tentu	 saja	 menyesuaikan	
dengan	segala	kondisi	saat	ini.

Tak	 hanya	 itu	 mereka	 pun	 mulai	
fokus	 pada	 digitalisasi	 bisnis	 karena	

IMPRESsion
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PERCANTIK RUANG KERJA DI RUMAH 
DENGAN TANAMAN YUK!

Bila	sebelum	pandemi	bekerja	di	kantor	menjadi	rutinitas	harian,	selama	setahun	
ini	pasti	makin	sering	bekerja	di	rumah.	Kebijakan	bekerja	dari	rumah	alias	work	from	
home	(WFH)	mendorong	para	pegawai	yang	memutuskan	membuat	ruang	kerja	di	
rumah	untuk	menunjang	aktivitas	bekerja.	

Agar	kamu	merasa	nyaman	dan	lebih	produktif	saat	bekerja	di	rumah,	tidak	ada	
salahnya	 mempercantik	 ruang	 kerja.	 Salah	 satunya	 adalah	 dengan	 meletakkan	
tanaman	hias.	Nah,	apa	saja	tanaman	hias	yang	cocok	diletakkan	di	ruang	kerja	di	
rumah?	Dikutip	dari	Home	Beautiful,	berikut	beberapa	di	antaranya.	

ZZ Plant 
Bila	 ruang	 kerja	 di	 rumah	 kamu	

memiliki	 pencahayaan	 yang	 agak	
redup	atau	terpapar	sinar	matahari,	ZZ	
Plant	 bisa	 menjadi	 pilihan.	 Tanaman	
ini	 kuat,	 serta	 memiliki	 daun	 hijau	
yang	 mengilap.	 ZZ	 Plant	 dapat	
bertahan	 hidup	 pada	 tingkat	 cahaya	
rendah	dan	tahan	kekeringan.	

Peace lily 
Apabila	ruang	kerja	di	rumah	Anda	

mendapat	 sedikit	 cahaya	 tidak	
langsung,	 peace	 lily	 adalah	 tanaman	
dalam	 ruangan	 berbunga	 indah	
dengan	daun	hijau.	Tanaman	 ini	 juga	
dikenal	 karena	 kemampuannya	
menjernihkan	udara.	

Lidah mertua  
Lidah	 mertua	 atau	 snake	 plant	

adalah	 tanaman	 hias	 klasik	 yang	
banyak	 dijumpai	 di	 rumah-rumah.	
Tanaman	ini	dapat	tetap	hidup	dengan	
perawatan	yang	minim.	Lidah	mertua	
cukup	mencolok	untuk	menunjukkan	
sedikit	karakter	di	dalam	ruangan	dan	
juga	dapat	memurnikan	udara.	

Cast iron plant atau tanaman 
besi cor  

Jika	 ruang	 kerja	 Anda	 kerap	 kali	

redup	 dan	 kemudian	 terpapar	 sinar	
matahari	 langsung,	 tanaman	 besi	 cor	
atau	cast	iron	plant	bisa	menjadi	pilihan.	
Tanaman	ini	tahan	terhadap	suhu	yang	
bervariasi	 dan	 minim	 perawatan.	
Tanaman	besi	cor	pun	mampu	bertahan	
di	hampir	semua	kondisi.	

Rubber plant atau tanaman 
karet  

Tanaman	 karet	 adalah	 varietas	
tanaman	 tahan	 suhu	 lainnya	 dengan	
daun	hijau	tua	dan	berkilau.	Tanaman	
ini	bisa	tetap	kecil	dalam	pot	dan	bisa	
tumbuh	 menjadi	 tanaman	 dalam	
ruangan	yang	besar.	6.	Kaktus	Kaktus	
adalah	 tanaman	 hias	 klasik,	 cocok	
diletakkan	 di	 ambang	 jendela. 	
Meskipun	 membutuhkan	 sinar	
matahari	 tidak	 langsung	 yang	 cerah,	
namun	 yang	 dibutuhkan	 kaktus	
hanyalah	penyiraman	seminggu	sekali	
selama	musim	panas	dan	hampir	tidak	
sama	sekali	saat	cuaca	dingin.	

English ivy 
English	ivy	adalah	tanaman	lain	yang	

bisa	tumbuh	di	ambang	jendela.	Tanaman	
ini	merambat	dan	mampu	tumbuh	cepat.	
English	ivy	membutuhkan	sinar	matahari	
tidak	 langsung,	 tapi	 bisa	 merambat	
dinding,	 jadi	 yang	 terbaik	 adalah	
mendukung	 pertumbuhannya	 melalui	
tiang	kayu	atau	teralis.(ist)

Foto	:	https://www.pexels.com/

CARA MERAWAT TANAMAN HIAS DALAM RUANGAN AGAR TAK CEPAT LAYU

1.		 Jangan	terlalu	sering	menyiram	
tanaman	hias	dalam	ruangan

	 	 Menyiram	tanaman	hias	dalam	
ruangan	 tidak	 harus	 dilakukan	
setiap	hari.	Jika	tanah	masih	dalam	
kondisi	 lembab	 berarti	 tanaman	
hias	 dalam	 ruangan	masih	 dalam	
kondisi	 cukup	 air.	 Tanah	 yang	
terendam	air	dapat	menyebabkan	
pembusukkan	 akar.	 Segera	 siram	
tanaman	 hias	 dalam	 ruangan	
ketika	tanahnya	mulai	mengering.

2.		 Pastikan	mendapat	pen-
cahayaan	alami	yang	cukup

	 	 Tanaman	hias	dalam	ruangan	
memperoleh	 cahaya	 yang	 sangat	
terbatas,	 maka	 dari	 itu	 ia	 perlu	
dipindahkan	 ke	 luar	 ruangan	
paling	 tidak	 dua	 minggu	 sekali.	
Saat	menempatkan	tanaman	hias	

di	 dalam	 ruangan,	 hindari	 posisi	
yang	membuatnya	terpapar	sinar	
matahari	secara	langsung.

3.		 Suhu	 udara	 di	 dalam	 ruangan	
perlu	diatur	agar	tetap	lembab

	 	 Beberapa	tanaman	hias	dalam	
ruangan,	 seperti	 Sansevieria	
(lidah	 mertua),	 sirih	 gading,	
bonsai	 beringin,	 tahan	 terhadap	
kondisi	 ruangan	 yang	 kering,	
namun	 banyak	 juga	 yang	 hanya	
b i sa 	 tumbuh 	 pada 	 t ingkat 	
kelembapan	 ideal,	 yakni	 pada	
suhu	22-25	derajat	Celcius.

	 	 Beberapa	cara	bisa	dilakukan	
untuk	menjaga	kelembapan	ideal	
di	dalam	ruangan.	Seperti	dengan	
menempatkan	pot	di	 atas	wadah	
lepek,	 yaitu	 wadah	 yang	 diisi	
campuran	 air,	 pasir,	 dan	 kerikil,	

5.		 Pangkas	 tanaman	 agar	 tam-
pilannya	tetap	rapi

	 	 Tanaman	 hias	 dalam	 ruangan	
yang	tumbuh	terlalu	tinggi	dan	lebat	
kurang	sedap	dipandang	mata.	

	 	 Bagian	tanaman	yang	dipangkas	
haruslah	 bagian	 yang	 dapat	
dikontrol	 pertumbuhannya,	 seperti	
ranting,	batang,	dan	daun.

6.		 Mengganti	 media	 tanam	 dan	
repotting

	 	 Penggantian	 media	 tanam	
perlu	dilakukan	karena	seringkali	
kon-disinya	 berubah	 menjadi	
terlalu	 lembab	 atau	 kering	
sehingga	tidak	mampu	menyuplai	
nutrisi	secara	optimal	ke	seluruh	
bagian	tubuh	tanaman.(*)

atau	 meletakkan	 beberapa	 pot	
tanaman	 hias	 dalam	 ruangan	
secara	ber-dekatan.

4.		 Berikan	tambahan	nutrisi	
dengan	melakukan	
pemupukkan	secara	rutin

	 	 Nutrisi	 yang	paling	dibutuhkan	
tanaman	hias	dalam	ruangan	adalah	
nitrogen	 untuk	 keseimbangan	 dan	
kalium	untuk	kekuatan	batangnya.

	 	 Pemupukkan	 yang	 baik	 untuk	
tanaman	 hias	 dalam	 ruangan	
sebaiknya	 dilakukan	 di	 awal	 atau	
tepat	saat	musim	penghujan	karena	
tanaman	 tumbuh	 lebih	 aktif	 di-
bandingkan	 pada	musim	 kemarau.	
Pemakaian	pupuk	alami	dan	pupuk	
buatan	dapat	dikombinasikan	untuk	
perawatan	 tanaman	 hias	 dalam	
ruangan.
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INI WILAYAH INDONESIA YANG DULUAN 
DAPAT 5G, ADA NAMA KOTAMU?

omersialisasi	 layanan	 5G	 siap	Kdimulai	di	Indonesia.	Berdasarkan	
rencana	Kominfo	dan	Telkomsel,	

inilah	wilayah-wilayah	di	Indonesia	yang	
akan	 duluan	 mendapatkannya.Kabar	
terbaru	soal	5G	adalah	Telkomsel	sudah	
mendapatkan	 hasil	 Uji	 Layak	 Operasi	
(ULO)	dari	Kementerian	Komunikasi	dan	
Informatika	 (Kominfo).	 Artinya	
Telkomsel	 sudah	 bisa	 menggelar	
komersialisasi	5G.

Menempel	ketat	Telkomsel	adalah	
Indosat	 Ooredoo	 yang	 juga	 sedang	
mengajukan	ULO.	Maka,	implementasi	
teknologi	 seluler	 konektivitas	 next	
generation	(5G)	di	Indonesia	sudah	di	
depan	mata.

Lantas,	wilayah	Indonesia	manakah	
yang	 duluan	mendapatkan	 5G?	 Ada	 2	
rencana	yang	sudah	terungkap	kepada	
publik	 dari	 versi	 Kominfo	 dan	
Telkomsel.

Peraturan	 Menteri	 Komunikasi	 dan	
Informatika	Nomor	2	Tahun	2021	tentang	
Rencana	 Strategis	 Kominfo	 2020-2024,	
terungkap	 rencana	 pemerintah	
menggelar	5G	di	13	wilayah.	Fasilitas	dan	
pendampingan	 penggelaran	 infra-
struktur	dan	jaringan	5G	di	enam	ibu	kota	
di	 Pulau	 Jawa,	 lima	 Destinasi	 Wisata	
Super	 Prioritas,	 Ibu	Kota	Negara	 (IKN),	
dan	satu	Industri	Manufaktur	pada	tahap	
awal	implementasi	5G.

Kominfo	 mengatakan	 pemilihan	
enam	ibu	kota	provinsi	di	Pulau	Jawa	
sebagai	pilot	project	pada	tahap	awal	
implementasi	5G	adalah	karena	enam	
lokasi	tersebut	dianggap	feasible,	baik	
dari	 sisi	 potensi	 pasar	 maupun	
dukungan	 infrastruktur."Diharapkan	
dalam	waktu	 yang	 tidak	 terlalu	 lama	

sesudahnya	layanan	5G	akan	diperluas	
sesuai	 dengan	pertumbuhan	demand	
di	lokasi-lokasi	lain,"	kata	Kominfo.

Itu	artinya	adalah	Jakarta,	Serang,	
Bandung,	 Semarang,	 Yogyakarta,	
Surabaya,	 Borobudur,	 Danau	 Toba,	
Likupang,	Labuan	Bajo,	Mandalika	dan	
satu	kawasan	industri	manufaktur.

Sementara	 itu,	 Telkomsel	 menjadi	
operator	 seluler	 pertama	 di	 Indonesia	
yang	melakukan	Uji	Layak	Operasi	(ULO)	
5G.	Setelah	dinyatakan	lulus,	Telkomsel	

pada	 tahap	 awal	 merencanakan	
melakukan	 launching	 di	 enam	 lokasi	
residensial	 di	 Jakarta,	 yaitu	 Kelapa	
Gading,	 Pondok	 Indah,	 Pondok	 Indah	
Kapuk,	BSD,	Widya	Chandra,	dan	Alam	
Sutera.

Selain	 itu,	 Telkomsel	 juga	 akan	
menggelar	5G	di	9	kota	besar	Indonesia.	
Kota	 tersebut	 adalah	 Medan,	 Batam,	
Bandung	(dua	lokasi	di	Telkom	University	
dan	 ITB),	 Balikpapan,	 Solo,	 Jakarta,	
Surabaya,	Makassar,	dan	Denpasar.(ist)

bisa	 menggelar	 layanan	 5G	 secara	
komersial	kepada	para	penggunanya.

Menteri	Komunikasi	dan	Informatika	
(Menkominfo) 	 Johnny	 G	 Plate 	
mengatakan	 Telkomsel	 menggelar	
layanan	 5G	 ini	 me-manfaatkan	 pita	
frekuensi	radio	2,3	GHz	untuk	data	plane	
dan	pita	frekuensi	radio	1.800	MHz	untuk	
control	plane.

Meski	 begitu,	 wilayah	 penggelaran	
5G	oleh	Telkomsel	serupa	tapi	tak	sama	
dengan	 rencana	 Kominfo.	 Telkomsel	

5G
Network

Foto	:	https://www.pexels.com/

NEGARA DENGAN 
LAYANAN 5G 

PALING NGEBUT

Negara	 Kecepatan	

Korea	Selatan		 361	Mbps

Taiwan		 309,9	Mbps

Uni	Emirat	Arab		 269	Mbps

Australia		 239,6	Mbps

Jepang		 231,5	Mbps

Arab	Saudi		 229,8	Mbps

Finlandia		 219,5	Mbps

Kuwait		 212,9	Mbps

Swiss		 173,3	Mbps

Austria	 162,8	Mbps
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CATAT! PRODUK SUGAR WAX 
AMAN UNTUK PEMULA

AIWAX Sugar 
Waxing

Tiga	bahan	alami	
y a n g 	 d i g u n a k a n 	
dalam	 produk	 ini	
adalah	 air,	 madu,	

lemon,	dan	gula.	Paduan	bahan-bahan	
tersebut	 memang	 efektif	 untuk	
mengangkat	 bulu	 hingga	 bersih	 dan	
bersifat	 mencerahkan!	 Ada	 2	 ukuran	
yang	 bisa	 kamu	 coba,	 salah	 satunya	
250	 ml	 dengan	 harga	 Rp93.300.	
Melalui	official	Instagram-nya,	AIWAX	
juga	 kasih	 tips	 sugar	 waxing	 yang	
aman,	lho.

 Mirael Sugar 
Waxing Kit

Beberapa	 hari 	
yang	lalu,	saya	sering	
banget	 lihat	 produk	
in i 	 s e l iweran 	 d i 	

TikTok!	 Keunikan	 dari	 produk	 ini	
terletak	dari	beberapa	varian	dengan	
manfaat	 yang	 berbeda	 juga.	 Ada	
Strawberry,	 Honey,	 Apple,	 Passion	
Fruit	dan	Green	Tea	yang	aman	untuk	
kulit	 sensitif.	 Kemasannya	 berbentuk	
jar	praktis	dengan	harga	Rp	95.000,00.	
Cara	 penggunaannya	 hampir	 sama	
dengan	sugar	wax	pada	umumnya.

Pertama,	 pastikan	 kalau	 area	 yang	
akan	di-wax	sudah	bersih.	Untuk	ketiak	
dan	 area	 sensitif	 lainnya,	 bisa	 kamu	
tambahkan	 bedak	 tabur	 sebelum	
penggunaan.	 Oleskan	 wax	 searah	
pertumbuhan	bulu	dan	 tempel	waxing	
strips	di	atasnya.	Tarik	strips	berlawanan	
arah	dan	kamu	bisa	ulangi	di	area	 lain	
yang	ingin	dibersihkan.

Cool Sugar Wax
Ka l a u 	 d i l i h a t 	

sekilas,	 bentuknya	
mengingatkan	 saya	
sama	 madu	 dalam	
toples!	 Bahan	 utama	
y a n g 	 d i g u n a k a n 	

memang	 berupa	 madu	 yang	 bisa	
menjaga	kelembapan	kulit	pasca	waxing.	
Dalam	 satu	 paket	 ini	 kamu	 bisa	 dapat	
produk	waxing,	 kain	wax,	 dan	 spatula.	
Bisa	 juga	 digunakan	 untuk	 alis,	 ketiak,	
tangan,	 ataupun	 kaki.	 Buat	 yang	 suka	
dengan	 kemasan	 praktis,	 mereka	 juga	
menyediakan	 dalam	 bentuk	 tube	 yang	
bisa	kamu	aplikasikan	dengan	stik.	Tapi,	
usahakan	untuk	menutup	rapat	produk	
ya	supaya	tidak	cepat	cair.	(ist)

Sugarpot Pure 
Honey Sugar 
Waxing Kit

Setelah	tahu	kalau	
produk	ini	laris	manis	

sampai	 sering	 sold	 out,	 saya	 semakin	
penasaran	 dengan	 2	 varian	 lainnya	
yaitu	 Matcha	 dan	 Strawberry! 	
Teksturnya	 juga	 lebih	 lengket	 bahkan	
menyerupai	selai.	Belum	lagi	ditambah	
dengan	aromanya	yang	fresh,	jadi	daya	
tarik	 lebih	 untuk	 sugar	 wax	 satu	 ini.	
Selain	gula,	ada	juga	lemon	extract	yang	
efektif	untuk	mencerahkan	kulit.	Dalam	
satu	 paket	 seharga	 Rp95.000	 kamu	
akan	mendapat	produk	waxing,	waxing	
strips,	dan	spatula	yang	lengkap!

Sugar	 waxing	 akhir-akhir	 ini	
semakin	banyak	dicoba	karena	minim	
bahan	kimia	di	dalamnya.	Apa	saja	ya	
produk	sugar	wax	yang	bisa	digunakan	
untuk	yang	baru	mulai	waxing?

Biasanya	 waktu	 pampering	 itu	
membahagiakan	 banget!	 Apalagi	
waktu	kondisi	badan	lagi	lelah,	suntuk	
dan	 butuh	 perawatan	 ekstra.	 Selain	
luluran	 atau	 scrub,	 kamu	 bisa	
manfaatkan	waktu	untuk	waxing,	lho.	
Meskipun	 jenis	 perawatan	 ini	 nggak	
wajib	dilakukan	oleh	sebagian	orang,	
tapi	 manfaat	 waxing	 juga	 banyak	
dirasakan.	 Dari	 sekian	 banyak	 jenis	
waxing,	 sugar	 waxing	 banyak	 dipilih	
karena	 tergolong	 aman,	 apalagi	 buat	
yang	baru	memulai.	Cocok	juga	dipakai	
untuk	kulit	 yang	 sensitif	bahkan	bisa	
menjangkau	 sampai	 bulu-bulu	 halus!	
Kalau	 kamu	 termasuk	 yang	 baru	
cobain	 sugar	 wax,	 ini	 dia	 beberapa	
produk	yang	bisa	dicoba.

Foto	:	https://me.popsugar.com/

Stop Skincare Sementara
Setelah	 waxing,	 baik	 wajah	 atau	

anggota	 tubuh	 lainnya,	 kamu	 biasanya	
akan	 menggunakan	 moiturizer	 dan	
sederet	skincare	lainnya.	Nah,	menurut	
Elle	 Magazine,	 sebaiknya	 kamu	

menunda	pemakaian	skincare	berbahan	
kimiawi	seperti	retinoids,	salicylic	acids,	
dan	 vitamin	 C	 yang	 bisa	 membuat	
kulitmu	menjadi	lebih	sensitif.	Selain	itu,	
sebelum	menggunakan	skincare	seperti	
biasanya,	 lakukan	 patch	 test	 terlebih	
dahulu	pada	kulit	yang	baru	saja	kamu	
waxing.	 Sehingga,	 jika	 timbul	 reaksi	
alergi	tidak	akan	terlalu	parah.		

Melawan Arah Tumbuhnya 
Rambut

Pada	seluruh	area	kulit	yang	akan	

seharusnya	 kamu	 menghindari 	
aktivitas	berat	paling	tidak	selama	24	
jam	 setelah	 waxing.	 Terutama,	 area	
bikini	line.	

Hindari Berendam
Selain	 olahraga,	 hindari	 juga	

berendam	 di	 dalam	 air	 panas	 atau	
jacuzzi,	serta	sauna	yang	bisa	membuat	
kulit	menjadi	lebih	sensitif.	Jangan	lupa,	
24	jam	setelah	waxing,	lakukan	eksfoliasi	
kulit	 dengan	 bahan	 alami	 untuk	
mencegah	ingrown	hair.

kamu	 waxing, 	 biasakan	 untuk	
mengaplikasikan	 sugar	 wax	 sesuai	
dengan	 arah	 tumbuhnya	 bulu. 	
Kemudian,	 tarik	 hard	 wax	 atau	 wax	
strip	 melawan	 arah	 tumbuhnya	
rambut.	Jika	arahnya	salah,	maka	tidak	
semua	bulu	akan	tercabut.	Atau	malah	
menimbulkan	 ingrowth	 hair	 yang	
sudah	pasti	tidak	kamu	inginkan.	

Tunggu 24 Jam Baru Olahraga 
Banyak	 orang	 yang	 langsung	

menjalani	 aktivitas	 berat	 setelah	
waxing,	 seperti	 olahraga.	 Padahal,	

JANGAN LAKUKAN KESALAHAN INI SETELAH WAXING

Foto	:	https://www.newwomanindia.com/



m-to-m : naik 38,68	% y-to-y : turun 42,30	% c-to-c : Turun 58,68	%
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Turbelensi	Maskapai		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

ondisi keuangan maskapai Knasional Garuda Indonesia kini 
tengah mengkhawatirkan. 

Pandemi corona telah menggerus 
pendapatan sehingga perusahaan 
harus melakukan e�isiensi.Salah satu 
langkah yang diambil adalah menawar- 
kan program pensiun dini kepada 
karyawannya. Opsi tersebut dinilai 
menjadi jalan akhir setelah berbagai 
upaya telah dilakukan.

Komisaris Independen Garuda 
Indonesia, Yenny Wahid, mengaku 
mendapat banyak pertanyaan soal 
kondisi Garuda Indonesia. Dia me-
ngatakan saat ini tengah berjuang 
keras."Banyak yg tanya soal Garuda. 
Saat ini kami sedang berjuang keras 
agar Garuda tdk dipailitkan. Problem 
warisan Garuda besar sekali, mulai 
dari kasus korupsi sampai biaya yang 
tdk e�isien. Namun Garuda adalah 
national �lag carrier kita. Harus diselamat- 
kan. Mhn support & doanya," tulis 
Yenny Wahid dalam akun twitternya 
@yennywahid dikutip Minggu (30/ 
05).

Sebelumnya, Direktur Utama 
Garuda Indonesia, Irfan Setiaputra, 
mengatakan situasi pandemi yang 
masih terus berlangsung hingga saat 
ini mengharuskan perseroan meng-
ambil langkah penyesuaian aspek 
suplai dan demand di tengah pe-
nurunan kinerja operasi imbas pe-
nurunan tra�ik penerbangan yang 
turun signi�ikan.

Dalam pertemuan internal Jumat 
(21/05) yang rekamannya bocor ke 
publik, Irfan mengatakan selain harus 
membayar gaji karyawan, Garuda juga 
punya kewajiban lain yang harus 
dipenuhi. Salah satunya membayar 
biaya sewa pesawat kepada lessor.

Garuda memang telah menunggak 
membayar sewa pesawat. Dari 142 
pesawat yang dimiliki, hanya 41 unit 
yang beroperasi. Sisanya tidak boleh 
digunakan karena Garuda belum 
membayar sewa. Menurut Irfan, jika 
kondisi ini terus berlanjut, tidak me-
nutup kemungkinan Perseroan bisa 
digugat pailit.

“Tentu saja kita akan berhadapan 
dengan posisi legal yang sangat sulit 

apabila perusahaan-perusahaan yang 
selama ini terus-menerus menagih dan 
tidak dibayarkan atau baru dibayarkan 
sebagian haknya oleh kita itu meng-
ajukan pailit,” ujar Irfan dalam per-
temuan internal dengan karyawan 
Garuda Indonesia pada 19 Mei lalu.

Menurutnya, saat ini manajemen 
Garuda tengah dikejar waktu untuk 
segera melunasi tunggakan kepada 
lessor maupun kreditor. Utang Garuda 
tidak sedikit memang. Irfan mem-
beberkan jumlahnya mencapai Rp 70 
triliun dan jumlah ini masih akan terus 
membengkak.

Bulan ini menjadi salah satu bulan 
terburuk karena pendapatan per-
usahaan diprediksi hanya USD 56 juta, 
sementara bayar sewa pesawat USD 56 
juta, maintenance USD 20 juta, biaya 
avtur USD 20 juta, bayar pegawai USD 
20 juta,

"Kita belum tahu sampai hari ini 
bagaimana dengan pembayaran gaji di 
bulan Mei ini. Saya ingin secara ter-
buka menyampaikan kepada Anda 
karena waktunya tinggal 6 hari lagi," 
katanya.

Dia mengatakan peluang pem-
bayaran gaji secara penuh sangat kecil, 
termasuk tunjangan perjalanan kerja 
(Flight dan Tax Allowance/FTA). Meski 
begitu, perusahaan akan terus men-
coba.

"Kita masih coba kerja keras meng-
upayakan yang menjadi hak, tapi saya 
ingin menyampaikan kemungkinan 
bahwa kita bisa membayarkan gaji 
secara penuh, FTA juga secara penuh, 
hari ini menjadi sangat kecil," kata 
Irfan.
Tak	Digaji

Perusahaan pun mengambil langkah 
untuk mengurangi jumlah karyawan 
dengan menawarkan program pen-
siun dini. Dalam pertemuan internal 
yang rekamannya bocor ke publik, 
Direktur Utama Garuda Indonesia 
Irfan Setiaputra mengatakan program 
pensiun dini dibuka mulai 19 Mei 2021 
hingga 19 Juni 2021.

"Mereka yang akan mengambil dan 
bersedia ikut dalam program ini akan 
memperoleh hak sesuai pasal 64 
dalam Perjanjian Kerja Bersama kita 
mengenai PHK sebelum mencapai usia 
pensiun normal," kata Irfan.

Secara global, data IATA menunjuk- 
kan bahwa permintaan atau demand 
di sepanjang 2021 diprediksi merosot 
57 persen dibandingkan pada 2019. 
Sedangkan kapasitas di tahun ini juga 
di prediksi bakal terjun 47,2 persen 
dibandingkan 2019 lalu.

Laporan menyebutkan, pada akhir 
2020 lalu maskapai di Amerika Serikat 
juga memangkas jumlah karyawan 
hingga 90.000 pekerja. Serikat pekerja 
di sana telah berulang kali mendesak 
pemerintah AS menggelontorkan 
bantuan senilai USD 25 miliar. Sayang-
nya usulan tersebut masih menemui 
jalan buntu.
Air	Asia	Cari	Utangan

Grup AirAsia juga berencana men-
cari dana sebesar 2,5 miliar ringgit 
Malaysia atau sekitar Rp8,65 triliun 
tahun ini, dengan cara utang maupun 
penjualan saham perusahaan. Ini di-
lakukan untuk memperbaiki likuiditas 
perusahaan di tengah kerugian yang 
dialami maskapai karena pandemi 
Covid-19.

Laporan menyebutkan, maskapai 
berbiaya murah milik taipan Malaysia, 
Tony Fernandes ini kembali meng-
alami kerugian bersih akibat pem-
batasan perjalanan dan lockdown yang 
diberlakukan pemerintah Malaysia. 
Kerugian perusahaan pada kuartal I 
2021 tercatat sebesar 767,4 juta 
ringgit atau sekitar Rp2,65 triliun. 

AirAsia sudah mengumpulkan 336 
juta ringgit atau Rp1,16 triliuh dari 
penempatan saham swasta pada awal 
tahun ini. Saat ini, perusahaan sedang 
dalam tahap pembicaraan dengan 
lembaga keuangan untuk mendapat-
kan pendanaan tambahan serta lessor 
untuk merestrukturisasi pesawat.  
AirAsia juga sedang dalam pem-
bicaraan dengan calon mitra untuk 
berinvestasi di segmen tertentu dalam 
bisnis perusahaan.  

"Melalui berbagai upaya pencarian 
dana yang sedang dilakukan, kami 
berharap memiliki likuiditas yang 
cukup untuk menopang operasi bisnis," 
kata manajemen AirAsia dalam 
keterangannya, dikutip dari Forbes, 
Minggu (30/05)Karena jumlah kasus 
Covid-19 di Malaysia terus meningkat, 
pendapatan AirAsia merosot 91 
persen menjadi 205,1 juta ringgit atau 
sekitar Rp709,58 miliar (ist)

"Yaitu 2 kali pesangon, 1 kali uang 
penghargaan masa kerja, uang peng-
ganti hak, dan tiket konsesi buat me-
reka yang masih kerja aktif di atas 16 
tahun," katanya dalam pertemuan 
internal Garuda Indonesia.

Selain komponen-komponen 
tersebut yang tercantum di pasal 62 
PKB, Irfan mengungkapkan mana-
jemen akan menambahkan 2 kali 
penghasilan bulanan. Kemudian kom-
pensasi atas sisa cuti yang belum di-
ambil, kompensasi atas casual sick-
ness tahun 2020, tunjangan tengah 
tahun 2020 dan tahun 2021 bagi yang 
eligible (berhak),

Namun, bagi  yang karyawan 
Garuda Indonesia yang tidak bersedia 
pensiun dini dan memilih bertahan, 
manajemen mengaku untuk semen-
tara tidak akan membayar gaji mereka. 
Alasannya, karena kas internal mem-
prihatinkan."Buat mereka yang tidak 
mengambil program ini tidak akan 
dibayarkan dulu penghasilannya. Ke-
napa saya sampaikan itu? Karena 
kondisi cash kita hari ini sangat meng- 
khawatirkan," katanya.

Garuda Indonesia bukanlah satu-
satunya maskapai penerbangan yang 
terkena turbulensi akibat pandemi. 
Kondisi serupa dialami seluruh per-
usahaan maskapai secara global. 
Asosiasi Transportasi Udara Inter-
nasional (IATA) telah memperkirakan 
industri penerbangan global bakal 
mengalami kerugian hingga USD 47,7 
miliar dan laba bersih yang anjlok 
hingga 10,4 persen sepanjang tahun 
ini.

Kondisi ini sedikit lebih baik di-
bandingkan 2020 lalu ketika industri 
penerbangan merugi USD 126,4 miliar 
dengan margin laba bersih yang anjlok 
33,9 persen. Sayangnya, pemulihan 
yang diharapkan terjadi di tahun ini 
tidak semudah yang diharapkan. 
Penerbangan domestik memang mulai 
rebound. Namun masih banyak negara 
yang menutup penerbangan inter-
nasional.

“Meskipun diperkirakan 2,4 miliar 
orang bepergian melalui udara pada 
tahun 2021, maskapai penerbangan 
tetap harus menghabiskan uang USD 
81 miliar lebih,” ujar Direktur Jenderal 
IATA Willie Walsh dalam sebuah 
keterangan resmi.



A T U -  P e m e r i n t a h  K o t a B(Pemkot) Batu kembali men-
dapat predikat Wajar Tanpa 

Pengecualian (WTP) ke 6 kalinya, atas 
Laporan Kinerja Pemerintah Daerah 
(LKPD) Tahun Anggaran 2020, 
berdasarkan Laporan Hasil Peme-

riksaan (LHP) yang dilakukan oleh 
Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI 
Perwakilan Provinsi Jawa Timur.

Wali Kota Batu Dra. Hj. Dewanti 
Rumpoko, menerima hasil laporan 
tersebut, bersama Ketua DPRD Kota 
Batu Asmadi SP, dari Pimpinan Kanwil 
BPK RI Jatim Joko Agus Setyono, di 
kantor BPK RI Perwakilan Jawa Timur, 
Sidoarjo, Jumat (28/5/2021).

WTP diraih Pemkot Batu karena 
mampu menyajikan laporan keuangan 
yang wajar, baik, akuntabel dan tepat 
waktu. Wali Kota Batu menyampaikan 
terimakasih atas doa dan kerjasama, 
kepada seluruh masyarakat, dan  
Forkompinda, serta organisasi pe-
rangkat daerah (SOPD), yang telah 
bekerja keras, mewujudkan pen-

rakat tak lagi jadi angan-angan. 
"Semoga pencapaian ini bisa 

berdampak positif bagi Pemerintah 
daerah khususnya Kota Batu, utama-
nya dalam meningkatkan kesejah-
teraan masyarakat," harap Dewanti.  

Selain itu, Ir. H. Punjul Santoso, 
Wakil Walikota Batu juga merasa 
penghargaan ini adalah bentuk apre-
siasi dan dukungan dari masyarakat 
Kota Batu, untuk terus maju dan 
berkembang. "Ini adalah bentuk 
apresiasi masyarakat juga terhadap 
Pemerintah Kota Batu, kami berharap 
ini akan jadi vitamin kita untuk tetap 
maju, dan lebih baik lagi dalam 
melayani masyarakat," ujarnya.(adv)

capaian atas LHP BPK RI. 
Ia juga berharap, pencapaian ini 

akan berdampak positif bagi penye-
lenggaraan pemerintah daerah, se-
kaligus meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat. Ia percaya dengan kerja 
cepat dan tepat, kesejahteraan masya-
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Pemerintah 
Kota Batu Raih 
WTP 6 kali
Berturut-turut 
dari BPK RI

akarta – Dunia makin waspada Jterhadap munculnya varian-varian 
baru Covid-19. Terbaru, ditemukan 

mutasi 'oplosan' antara varian India 
dan Inggris di Vietnam.

"Setelah melakukan genome se-
quencing pada pasien yang baru 
terkon�irmasi positif, kami menemu-
kan varian baru yang merupakan 
campuran dari India dan Inggris," kata 
Menteri Kesehatan Vietnam Nguyen 
Thanh Long dikutip, Minggu (30/05). 

Tes yang dilakukan pada hari Sabtu 
(29/5/2021) menyebutkan pula virus 
Corona varian ini menyebar dengan 
cepat melalui udara.

Dikutip dari Reuters, setelah sempat 
berhasil mengendalikan penyebaran 
Covid-19 selama hampir sepanjang 
tahun, Vietnam kini dilanda dengan 
lonjakan infeksi virus Corona. Ter-
hitung sudah hampir 3.600 orang yang 
dinyatakan positif Covid-19 di negara 
itu semenjak akhir April 2021."Lebih 
spesi�iknya adalah varian India 
dengan mutasi yang awalnya milik 
varian Inggris," jelasnya.

Sebelumnya Vietnam telah melapor- 
kan tujuh varian baru Corona, seperti 

B1222, B1619, D164G, B117 (varian 
Inggris), B1351, A231, dan B1617.2 
(varian India).Sejauh ini Vietnam telah 
mencatat ada 6.396 orang di negara-
nya yang dinyatakan positif Covid-19. 
Kemudian 47 di antaranya dilaporkan 
meninggal dunia.

Sementara itu,  pada Minggu 
(30/5/2021), India melaporkan kasus 
harian kematian naik 3.460 orang. 
Meskipun kasus kematian dalam se-
hari naik, tapi jumlah infeksi harian 
yakni 165.553 kasus baru selama 24 
jam terakhir, menjadi jumlah infeksi 
Covid-19 terendah dalam 46 hari 
terakhir.

D e n ga n  d e m i k i a n ,  d a t a  Ke -
menterian Kesehatan India, sebaga-
mana dikutip oleh Reuters, menunjuk-
kan penghitungan infeksi di salah satu 
negara Asia Selatan kini mencapai 27,9 
juta yang terjangkit virus asal Wuhan 
China ini, dengan jumlah kematian 
telah mencapai 325.972 orang.

Di luar masalah corona, India juga 
mengalami sebuah permasalahan 
kesehatan baru.Saat tsunami Covid-19 
melanda,  Negeri  Bollywood itu 
kedatangan wabah infeksi Jamur 

lainnya sepertinya sebentar lagi musnah," 
jelasnya.

Menurut Riza, varian B14662 dam 
B1470 sebenarnya ditemukan juga di 
15 negara. Namun jumlah kasusnya 
cenderung lebih sedikit."Di negara lain 
ditemukan sedikit sekali prevalensi-
nya, di bawah 0,5 dan 0,1 persen, dan 
kenapa disebut lokal Indonesia ya 
karena munculnya di sini, secara ka-
rakteristiknya mutasinya juga tidak 
ditemukan di negara lain," papar-
nya.(ist)

Putih, Kuning, dan 
Hitam. Infeksi ini 
m e n y e r a n g 
s e o ra n g  p a s i e n 
Covid-19.
Varian	Lokal	RI

M e s k i  t i d a k 
termasuk variant 
of concern (VoC) 
yang diwaspadai 
secara khusus, ada 
beberapa varian 
virus Corona di 
I n d o n e s i a  ya n g 
tidak di-temukan 
d i  t e m p a t  l a i n . 
Ilmuwan menyebutnya varian lokal.

"Kenapa saya sebut lokal, karena 
varian ini nggak ditemukan banyak di 
tempat lain," kata peneliti genomik 
molekuler dan anggota Konsorsium 
Covid-19 Genomics UK Riza Arief 
Putranto. 

Riza menyebut ada 4 varian 'lokal' 
yang ditemukan sejauh ini. Dua di 
antaranya memiliki kode B14662 dan 
B1470. Varian B1470 diperkirakan 
menyebar sejak April 2020 dengan 
prevalensi 16-40 persen."Dua varian 

Corona 'Oplosan' India-Inggris, Lebih Cepat Menyebar di Udara

Seorang petugas kesehatan mendisinfeksi pasien Covid-19 Vietnam yang tiba 
di Rumah Sakit Penyakit Tropis Nasional di Hanoi, Vietnam.
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